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「My Rotary登録状況：13/38≒34％、目標50％」  12月のロータリーレートは１ドル＝108円 

                      

 

 

 

 

 

   

 

                   点 鐘 

 

                  １．国歌「君が代」 

                  ２．ロータリーソング 

                  ３．四つのテスト 

                         ４．会長挨拶 

５．ゲスト・ビジター紹介 

（１）ゲスト〔受入留学生〕ライアンさん 

（２）ビジター なし 

 

６．ライアンさんへ１２月分お小遣いのお渡し 

 こんばんは。学校は楽しいです。ありがとうございます。 

 

７．今月の誕生者 

  ３日 上田喜之会員  ３日 柴田未来会員 

１０日 木下眞知子会員 

 

８．幹事報告・委員会報告 

〔幹事報告〕東海林也令子幹事：①2019年の例会 

もあと3回となりました。2020年最初の例会は「金沢8RC合同例会」です。 

1/9に金沢みなとＲＣのホストで行われますがその翌年は百万石ＲＣがホス 

トの番となります。 ②皆さんのお手もとに「ガバナー月信」に関するアン 

ケートをお配りしていますので本日お帰りの際に事務局へお渡しください。なお年度はじ 

めに大路会長からお伝えしたとおり百万石では現在メール通信を希望する方へ毎月送付す 

るとともに例会場でも希望する方にご覧いただいています。③本日例会終了後、理事会を 

行います。 

〔委員会報告〕 

北村信一奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長：先日行われたパイロットクラブチャリ 

ティコンサートに参加しました。500名以上の参加でした。長野への災 

害ボランティアに参加しています。前回聞いた話では暖房器具が不足し 

ているそうで、仕事柄ファンヒーターやストーブを10台程持って行く予 

      金沢百万石 
 

．   Kanazawa Hyakumangoku  
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定をしています。また後日報告したいと思います。 

小浦勇一ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長：来週の例会は浦田ｸﾘﾆｯｸ・ｽｺｰﾙ金沢 

で行いますのでお間違いのないようお願いします。再来週は「年忘れ 

例会」です。いろいろと係りのご協力をお願いします。 

 

９．ニコニコBOX紹介\2,000- 本年度\214,000- 残高\4,756,758- 

大路孝之会長：皆さん今晩は！寒くなりました。風邪をひかないように 

気をつけてください。今日は年次総会です。よろしくお願いします。 

 

１０．年次総会 

         １）次年度理事役員名簿（案）の提出・・・承認されました 

         ２）江守道子次年度会長（現会長エレクト）より挨拶 

          頼まれた仕事は断らないことを私の主義としていまして次年度会長 

をお引き受けしました。先日ロータリーの歴史本を読んでみたら、始 

まりはポール・ハリスが仲間と友情を深める集いだったようで、その 

後シェルドンという方が現在のロータリーの哲学（フィロソフィー）を作りそれが全世界 

に広がったということを知って、この一年をかけてロータリーの歴史を勉強しようと考えて 

います。今後私達のクラブは世界と地域の両方にまたがって頑張らないといけないと思いま 

す。会員数もなかなか増えない状況ですが、周囲を見回していい方がおいでたら是非声掛け 

をお願いします。率直な意見交換も行えたらいいと考えています。 

 

        ３）次年度理事役員より挨拶 

            仲島康雲会長エレクト：次期会長エレクトということで、まだロータリ 

ークラブの理念も幼稚園・小学生程の理解しかありませんが、江守会長 

を盛り上げてロータリー精神を伝播していけるように頑張りたいと思い 

ます。よろしくお願いします。 

 

             北村信一副会長：私も入会から２年目ということでロータリーのことは 

        わからないですが今期奉仕プロジェクトを担当してみて、できるだけ皆 

さんと協力してやれればいいと思います。 

 

上田喜之副幹事：微力ながら会長を支える存在になれればいいなと考え 

ています。一生懸命させていただきますのでどうぞよろしくお願いいた 

します。 

 

西村邦雄会計：１０年ぐらい会計をやっています。お金のながれもわか 

っていますので、なるべく会長が働きやすいよう後ろ支えをしたいと思 

っています。これからもよろしく。 

           

木下眞知子ＳＡＡ：アドリブもあまりきかないのですが、私の修行だと 

        思って一年間がんばります。欠席することもあるかと思いますがご協力 

の程よろしくお願いします。 
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小浦勇一会員組織委員長：私が入会の頃には会員数５０名を目標として 

いたようですが現在の会員数は３８名ということで、一人でも二人でも 

増やせたらと頑張っていきたいと思います。 

 

谷伊津子奉仕プロジェクト委員長：江守会長が自由にばりばり活躍でき 

ますよう少しでもお力になれればと思っております。皆さんどうぞよろ 

しくお願いします。 

 

      助田忠弘幹事：私も入会して３年目でなんにもわかっていませんので江 

守会長と勉強しながらやっていきたいと思います。それと再来年の「金 

沢８ＲＣ新年合同例会」のホストとなりますので段取り等含めてご協力 

の程よろしくお願いいたします。 

 

点 鐘 
 
 

例会予定 

12/12 
水野一郎様〔谷口吉郎・吉生
記念 金沢建築館館長〕 
於：浦田ｸﾘﾆｯｸ・ｽｺｰﾙ金沢 

12/19 
年忘れ例会 
於：ホテル日航金沢３Ｆ 

12/26 
1/2 

休会 

1/9 
18：30～「金沢８RC新年合同
例会」於：ANAホテル3F 

 

2019-20年度会長/幹事  大路孝之/東海林也令子 
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